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人的记忆力会随着岁月的流逝而衰退，写作可以弥补记忆的
不足，将曾经的人生经历和感悟记录下来，也便于保存一份
美好的回忆。那么我们该如何写一篇较为完美的范文呢？下
面是小编帮大家整理的优质范文，仅供参考，大家一起来看
看吧。

支委会会议记录篇一

2、会议地点：社区会议室

3、参加人员：梁玉梅 刘云鹏 彭子华 武 冰、

李 杰 曹宪英 耿 伟

4、主 持 人：梁玉梅

5、主要议题：讨论“确定发展对象”事宜。

一、负责培养人、党小组介绍培养情况

梁玉梅：根据党支部指派，我负责对孙长安入党积极分子进
行培养考察，该同志积极要求进步，曾多次主动向党组织和
培养联系人汇报自己的思想和工作，主动征得党组织和培养
联系人的帮助和指导，进步比较快。在本职工作岗位上能比
较好地完成各项工作和任务。经培养考察，可以做党的发展
对象。

武冰：根据党支部指派，我负责对孙长安入党积极分子进行
培养考察，该同志在学习工作和生活中，能努力按照一名共
产党员的标准严格要求自己，向党组织靠拢，积极表现，认



真学习党的先进思想理论与方针政策，用先进的理论指导实
践。经培养考察，可以做党的发展对象。

李杰：我是孙长安同志的党小组长，该同志在一年的培养中，
思想、工作、学习生活方面能更加严格要求自己，注意在各
方面起到模范带头作用，在努力学习的过程中不断完善自我。
经培养考察，可以做党的发展对象。

二、梁玉梅(党支部书记)介绍：

1、拥护党的路线、方针和政策，在思想和行动上同党中央保
持一致。被吸收为入党积极分子后，及时向党组织汇报思想
和工作情况，积极参加党课学习。工作积极主动，尽职尽责，
任劳任怨。对党的认识深刻、感情深厚，入党动机明确。

2、我赞成他成为发展对象。

三、支部成员是否同意其确定为发展对象的意见

刘云鹏：听取了培养人对考察对象的综合考察意见，我同意
孙长安成为发展对象。

彭子华：听取了培养人对考察对象的综合考察意见，我同意
孙长安成为发展对象。

四、支委会讨论形成意见

经党支部委员会集体讨论，一致同意孙长安同志做党的发展
对象。

五、指定入党介绍人

孙长安同志的入党介绍人：

曹宪英同志、耿伟同志(正式党员两名)



支委会会议记录篇二

时 间：

地 点： 校长室

主 持 人

记 录：

出席人员：

会议内容摘要及决议：

一、 通报本学期支部工作计划;

二、 通报支部换届选举结果;

讨论，选送参加20__年党章学习班人员

三、 白永田书记传达支部书记会议精神;

支委会会议记录篇三

杨鸿雁书记

有关医院感染与控制内容

杨书记讲今天下午召开院感委员会会议把这一季度院感质量
检查小组每周对全院科室院感管理质量进行的检查指导总结
一下反馈给各科室。自搬入新病房大楼大部分科室医护人员
都能够认真落实医院感染各项工作制度，严格执行各项技术
操作规范，院感资料记录及时完整，但还存在不少问题。下
面由院感科进行反馈。



宁主任讲通过第二季度的检查主要问题存在以下几个方面，
希望各科主任和护士长对照各科情况进行整改。

一、消毒灭菌方面

1、注射器重复使用。

2、个别个别医务人员院感知识掌握不好，最基本的消毒液含
量用法用途都不熟悉。、

3、医疗器械清洗不干净不彻底，有污垢锈斑。

二、医疗废物

1、医疗废物分类不清，各种医疗废物混放在一起。

2、医疗垃圾和生活垃圾混装，没有标示。

3、输液器注射器毁形未达到要求毁形三节以上。

三、院感病例

院感病例上报不及时，漏报不报现象严重。

支委会会议记录篇四

地点：会议室

参加人员：院感委员会委员，李院长列席

主持人：王玮

内容：关于调整后院感委员会的职责学习

会议摘要：



今天下午召开20xx年第一次院感委员会会议，我把调整后的
院感委员会名单念一下，xxxxxx，因为根据医院管理办法，院
感委员会由院感科、医务科、护理部、临床各科室、供应室、
手术室、药剂科、检验科、设备管理、后勤及其他有关部门
负责人组成，所以就由我们大家组成了委员会，主任由主管
医疗的李智副院长担任。

现在我来说一下，咱们大体的分工，院感科负责传染病、医
院感染诊断、多重耐药、抗菌素使用等、手卫生、医疗废物、
消毒隔离知识、环境学监测等的培训，药剂科做好抗菌药使
用统计及指导，及时通报使用情况，后勤部门做好医疗废物
及污水工作。

前期各科把院感管理小组成员名单已经报到院感科了，下一
步我们会对监控医生、监控护士进行培训，然后他们再对科
室医生护士进行培训。

院感工作是个良心活，看似只是产出没有回报，其实不然，
做好院感，就是给医院省钱，要是发生院感事件，那我们可
费钱了。今年我们要选出院感工作突出者，年底给予奖励。
希望大家干好院感工作，辛苦了。

今年我们针对合理使用抗生素的问题要加大力度，每个月由
药剂科统计门诊抗生素使用情况，病房由各位医生统计抗生
素使用情况，交与本科监控医生，由监控医生交给药剂科，
由药剂科交院感科。

王文：

同一病人不同时间发生相同感染，报两次。

2、臧主任糖尿病足的病号，打抗生素时间有些长，是不是糖
尿病足都需要抗感染治疗？（待研究）



要求各科室负责人要确实认识到院内感染的重要性，必须按照
《院感管理规范》《消毒灭菌规范》等的有关要求切实履行
监管职责，结合本科室实际及时把存在的问题纠正过来，严
格控制院内感染发生提高医疗质量。

医院感染管理工作已不再是单纯的消毒隔离，还包括院感的
目标性监测、病房、化验室和供应室等重点科室的管理、医
护人员职业安全、抗生素合理使用管理等等。这需要全院医
务人员共同努力、配合院感科人员完善各项工作。各科室院
感负责人要与院感科多联系、多沟通，为降低院内感染的发
生而通力合作。希望通过此次会议，促进我院的院内感染管
理逐步规范化、制度化、科学化、让观念变为行动，提高自
觉性，提升执行力，从而真正达到“院感控制，你我共同参
与。”

交通医院院感科

20xx.2.3

支委会会议记录篇五

2011,11,24 星期四 教室4307 今天我们心理协会举行了例会，
今天主要讨论了如下问题。就是一个同学只能参加一个学部
协会，这种问题在很多部门都很突出。有很多同学在城建学
部参加了两个到三个部门或者更多，学校为了同学们把更多
精力花在学习上，限制同学们参加部门，同时也是更好地把
一个社团的事情办好。部门多了，人也累，做事热情有所下
降。因此，那些参加了几个部门的同学，如果愿意继续呆在
城建心协，就要写申请加入心理协会的申请书。我们秘书部
的吴丹珍同学就参加了两个部门，但是她一个是城市建设学
部的，一个是院学部，所以她不要写申请。

做的更好，想避免下次出现同样的问题。同时也希望我们城
建心理协会的部员配合部门的活动，积极踊跃参加活动。刘



飞会长还强调了一点，哪个部员只要表现积极以后就可以担
当哪个部门的重要职位。总之就是要我们整个心理协会的每
一个成员认真积极做事，把学校交给的任务做得完美。 等部
员走了之后，会长专门给我们部长，副部长开了个会，要求
我们务必积极做事，把活动做好。会长开玩笑的说：“你们
是我的左膀右臂，心理协会要靠你们咯。”我们在场的部长，
副部长也对上次活动没弄好作了深刻的自我批评，一定会把
将后的`事情做到位。

会议到此结束。

秘书部：周欣

一、 会议时间2011年5月20日

二、 会议地点:路桥楼301

三、 会议主持人：李韧老师会 议记录人：彭涧冰

四、 与会人员：路桥学院各班级寝室长、心理委员、李韧老
师、学生会心理部成员

五、 会议基本内容：

1. 心里干事老师发言：本学年，我们部门秉承着认真负责的
态度来一步步的开展心理健康教育工作，我们在保证基本工
作完成的同时又开展多种丰富多彩的活动进行调动同学们对
心理健康的关注度。通过心理部的“点”，以心理委员
的“面”带动整个学院学生积极健康的心理意识，做到未雨
绸缪，让每位学生能在有困惑、有问题时积极主动的寻求帮
助，让自己学会求知、学会处事、学会共处、学会做人，共
同成长。

2. 5月25日举行了心里趣味运动会，大家都表现的非常积极。



看着大家彼此能相互鼓励，相互竞争，相互关心我们都非常
欣慰。这次的运动会达到了目的。有路桥1-4班等表现优秀。

3. 各寝室长和心里委员对大学生就职进行了讨论。最后大家
都得出这几条：

1．面对日益激烈的竞争社会，我们先必须学好技能本领，才
不至于被社会淘汰。

2．在课余时间我们要多多出去走走，积累社会经验。

3．做人应该要诚实、正直。

4. 大家对大学生的爱情观进行了讨论。有这几种看法：1）
大学生不应该谈恋爱，会耽误学习。2）大学生应该谈一次恋
爱，可以增加自己的见识。

路桥工程学院学生会心理健康发展部

2011年5月20日

支委会会议记录篇六

1、杜校长主持并致欢迎词。

2、杜校长介绍家委会成员及其职务，集体通过家长委员会名
单。

3、杜校长向家委会成员介绍学校基本情况：

（1）介绍学校的规模、行政领导、师资队伍以及教学硬件设
施、明年校舍新建等。

（2）开学以来的工作情况及今后学校教育教学工作的计划打



算。

4、郝主任介绍家长委员会的含义、工作宗旨、产生方式、任
期期限、家委会任务与职责，与家委会成员共同学习家长委
员会的章程。

5、家长委员会成员围绕我校师资队伍的建设、班主任综合素
质的提高、学生管理、班级管理等问题展开激烈的讨论，提
出意见与建议，并最终达成一致意见：

住宿条件有很大改善，如给学生提供热水；师资水平很高，
都很敬业。建议给住宿学生提供放置换洗衣物的空间，利于
学生讲好个人卫生，健康成长。

（2）建议教师少布置作业，多注重学生能力的培养，如学生
已会的知识没必要反复布置写，多注重作业的实效性。

（3）多关注后进生，给他们以鼓励、表扬，提供给他们发展、
提高的空间，班级干部不能始终任用几名好学生，可采用轮
流制，让每个学生都发挥自己的特长，享受成功的喜悦。

（4）疑问：教师培训时间太多，哪有时间教学生？每个教师
的业务水平都已很高，没必要经常培训，不如把时间用于批
改作业、辅导学生。杜校长解答：教到老学到老，教师培训
充电，是为了更好地服务于教学，教师必须与时俱进，及时
提升自身综合素质，与教学不仅不冲突、不影响，反而更有
利于提高教学水平。

（5）问题：每个学期都要更换教师，学生很难适应。

解答：更换教师是为了教育教学的需要，是根据学校实际情
况而定的`。每个教师都有自己的教学特色，有的教师适应教
低年级，有的适合教高年级，学校要综合而定，充分调动、
发挥每个教师的能力。



（6）问题：住宿学生自习时都在做什么？能否为学生提供阅
读材料？杜校长：学校图书馆白天开放，学生可随时借阅。

问题：我的孩子爱看书，但只是在看热闹，理解能力差，应
怎么办？杜校长：多给学生阅读指导，可设置读后检测题，
让学生读后讲讲等。

5、杜校长总结发言。

感谢各位家长委员们参加今天的座谈，也感谢你们提出的宝
贵意见、建议，我们会在今后的工作中认真对待。


